
 

  

 

 

 

 

 

 

 

                                     

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒川区議会は 5/23～28 まで臨時議会を開き、新たな委員会の設置や議員構成を決めました。いま、国や各

自治体では公共施設の老朽化が問題になっています。荒川区も半分を超える区施設がすでに築 30 年以上と

なっており、こういったことを議論する公共施設老朽化等対策調査特別委員会がこの度新設されました。 

寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員 
平成 19（2007）年 荒川区議選初出馬初当選。平成 23（2011）年 2 期目当選。 

                                   「体は細いが、芯は太い」 

 

 

 

 

 

 

 

 

民主党・市民の会 

 

現在は「民主党・市民の会」幹事長、民主党荒川区支部幹事長。 
議会では文教・子育て支援委員会、公共施設老朽化等対策調査特別委員会、議会運営委員
会に所属。家族は妻と娘（4 歳・平成 20（2008）年 12 月生）。 

清水啓史（38 歳 昭和 50(1975)年 5/7 日生 卯年 A 型 おうし座） 

〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8    TEL/FAX 03-3801-6325    E-mail info@shimizuhiroshi.com 

 

荒川区議会議員 

ダイオキシンが検出されたことによって昨年 12 月

から立ち入りを制限している都立尾久の原公園が、

6/1（土）から一部開放されることになりました。 

 

隣接する東尾久運動場の利用再開について 

○テニスコート・ゲートボール場：出入口が尾久の

原公園の立入禁止区域内にあるため、新たな出入口

を北側に設置したうえで 6/21（金）から利用開始 

○多目的広場（グランド）：基準値超過区域の一部

にフェンスを設置し、7/19（金）から利用開始 

平成平成平成平成 25252525 年年年年    5555 月末号月末号月末号月末号    

都立都立都立都立尾久の原公園尾久の原公園尾久の原公園尾久の原公園はははは 6/16/16/16/1 から一部開放から一部開放から一部開放から一部開放、、、、運動場も順次運動場も順次運動場も順次運動場も順次利用を再開利用を再開利用を再開利用を再開    

 

風疹がいまだ流行中風疹がいまだ流行中風疹がいまだ流行中風疹がいまだ流行中    

予防接種全額補助を実施しています予防接種全額補助を実施しています予防接種全額補助を実施しています予防接種全額補助を実施しています    

5/6～12 における都内風疹患者の状況が発表されました。前週よりも 10 人多い 103

人であり、流行が継続した状態にあります。 

 

荒川区では19歳から49歳以下の区民を対象として予防接種ワクチンの全額助成を

行っています。期間は平成 26 年 3/31 までです。なお、区外医療機関での接種は償

還払い方式になります。  

問合せ：健康推進課健康推進係 3802-3111（内線）433  



 

 

 

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会基本条例議会基本条例議会基本条例議会基本条例素案へ素案へ素案へ素案へのののの意見意見意見意見を募集していますを募集していますを募集していますを募集しています    

荒川区議会は、議会としての役割や権能等を明確化した議会基本条例を制定するため、これまでの間協議を

続けてきました。今回、その素案がまとまったことを受け、区民の意見を募集しています。 

条文素案は区役所、区民事務所、図書館、区 HP にてご覧いただけます。締切りは 6/3（月）です。 

問合せ：荒川区議会事務局  電話 3802-3111（内線 3615） 

 

たきぐち学たきぐち学たきぐち学たきぐち学都議会議員都議会議員都議会議員都議会議員と意見交換と意見交換と意見交換と意見交換 

食食食食べべべべ歩歩歩歩きききき    あらかわあらかわあらかわあらかわ満点満点満点満点メニューメニューメニューメニュー    長生庵（蕎麦）長生庵（蕎麦）長生庵（蕎麦）長生庵（蕎麦）            東日暮里 6-31-8 3891-3039 

温泉卵のネバネバ丼セット ＊708kcal 塩分 2.5g 1000 円 

＊他にも 2種類の満点メニューがあります 

区は女子栄養大学の協力を得

て、ヘルシーメニューを区内飲

食店と開発しています。左のマ

ークが「あらかわ満点メニュー」

提供店の目印です。約 70 店舗あ

るお店を紹介します。  
 

荒川区においてともに活動をしているた

きぐち学都議会議員と東京都・荒川区の平

成 25 年度予算について意見交換を行いま

した。 

たきぐち学都議とは 6年前の区議会議員選

挙でともに初当選を果たし、荒川民主党の

仲間として活動を続けています。 

清水清水清水清水 荒川区今年度予算の目玉は、大規模地震による火災の際、隅田川を水利として利用出来るよう整備

する防災対策と、全小中学校における生徒 1 人 1 台のタブレット PC 導入です。両方とも予算委員会では

慎重な意見がありました。隅田川の利用については「具体的な中身はこれから」という答弁もあり、今後

の取り組みをみていきたいと思います。タブレット PC については、とりわけ小学校低学年での必要性、

他の授業が減る影響などの議論がありました。今年度実施する 3校の状況を踏まえ、次年度以降の全校実

施を判断していく必要があると考えます。あわせてどういったソフトを使用するのかが大事です。 

滝口滝口滝口滝口 防災の面で言えば首都直下型地震の際、荒川区の被害想定は死者 442 人となっています。しかし、

それはあくまでも机上の数字であり、政治の責任として「一人の命も犠牲にしない」ためにあらゆる施策

を講じなければなりません。対策は最重要課題であり、東京都は木密地域不燃化 10 年プロジェクトをス

タートさせました。 

清水清水清水清水 荒川区では荒川 2・4・7丁目地区が特区に指定されました。 

滝口滝口滝口滝口 大規模地震の際にも火災が発生し難いまちづくりを加速度的に進めるべきです。あわせて耐震化の

助成拡充も大事ですし、何よりも東日本大震災の教訓を活かして防災意識を改革しなければなりません。 

清水清水清水清水 「生き残れた後の施策」も大事ですが、行政としてはまず「生き残るための施策・意識の醸成」を

展開していくことがより重要だと思います。 

滝口滝口滝口滝口 タブレット PCについては先行実施している他自治体の状況も把握する必要があると考えます。 

小学生の子どもを持つ親としても注視をしていきたいです。 

  

たきぐち学都議（写真右） 


